

横総企画部

第一回農業体験

2023(令和5)年 6月17, 18日(土, 日)

2023年6月17, 18日、3年振りに福島県・矢祭町で一泊二日の農業体験が開催されました。テーマは『『もちと煎餅』～お米から始まる地域振興策を考えよう～』。当日は、朝8時に横浜駅に集合し、バスで三時間半かけて矢祭町へ向かいました。

一日目は矢祭の産業がテーマ。まずは腹ごしらえに地元のうどん屋さんで名物のカレーうどんをいただき、その後は今が旬の梅の収穫を手伝いました。無農薬栽培の梅はジャムやペーストなどに加工できそうです。宿泊したふるさとランドで、矢祭のお米を活かすべくお餅を揚げ、この地で名物になりそうな味付けを考え、様々な組み合わせを試してみました。今後の商品開発に活かしたいです。

二日目は矢祭の観光視察。滝川渓谷の清流に沿って歩き、辿り着いた山頂の蕎麦屋さんで絶品の十割蕎麦をいただきました。類稀な滝の連なる絶景は、この町の観光に一役買うに違いありません。

今年度最初の農業体験、慣れない山村の環境に苦労もありましたが、この二日間を通して各々が主体的に活動に取り組み、求められた協調性や自主性を大きく成長させることができました。



【参加生徒の感想】

- ・今回の農業体験を経て矢祭町の大自然を直で感じる事ができました。特に滝川渓谷のハイキングで滝の涼しさや木々の香りなどの日常では感じる事ができない貴重な体験ができました。
- ・矢祭町の現状の問題(農業の経営を継ぐ人がいないなど)について知ることができ、より意欲的に矢祭町を復興させる案を考えようと強く思った。
- ・梅の収穫では一つの木に多くの実がなっており数人で収穫するのがとても大変でした、さらに害虫となる虫も多く、刺されなくて良かったと思います。普段梅の収穫をする機会はなかなか無いのでいい経験になりました。

お世話になった皆様、ありがとうございました！！！！